

El portal IDECanarias actualiza los perfiles y las zonas de agua de baño

Por **Redacción** - 13 de mayo de 2022

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 13 (EUROPA PRESS)

Las consejerías de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial y Sanidad del Gobierno de Canarias han actualizado en el visor de IDECanarias las zonas de aguas de baño y los puntos de muestreo con los perfiles de las aguas de baño de estas zonas costeras en las Islas. Todo este trabajo se encuentra disponible de manera gratuita a través del enlace <https://grafcan.es/rgEPjPT>.

El consejero de Transición Ecológica, José Antonio Valbuena, ha detallado que la información publicada en el visor contempla el resultado del programa de Vigilancia Sanitaria de Zonas de Aguas de Baño de Canarias efectuada en el periodo 2011-2021 por la Dirección General de Salud Pública del Servicio Canario de Salud, además de información geográfica, hidrológica, microbiológica, de vertidos y de gestión de las aguas de baño.

Las personas que accedan a este apartado pueden obtener datos de interés como la batimetría de la zona, la precipitación total anual, el rango mareal, el sustrato, el régimen y exposición de oleaje, los parámetros microbiológicos del agua de baño, la demarcación hidrográfica, los riesgos de contaminación, los puntos de control ambiental, etcétera.

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), es la entidad responsable del portal IDECanarias y de las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias, conforme a las directrices y la política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.